

Bericht Kommunikationsbeauftragter 2023:

Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Sportlerinnen und Sportler,

nach dem Ende der DRTV-aktuell im Jahr 2017 fiel ein wesentlicher Bestandteil der Öffentlichkeitsarbeit weg. Im Jahr 2023 konnte der erneuerte DRTV-Newsletter einen Ersatz für die Verbandszeitung bilden. Hier werden neben den organisatorischen Themen, wie Protokolle, Termine, Neuigkeiten aus der Passstelle und neue Rekorde, nun auch vermehrt Berichterstattungen zu aktuellen Veranstaltungen und Wettkämpfen in den Bereichen Rasenkraftsport und Tauziehen verbreitet. Der Sportdirektor Tauziehen, Corsin Wörner, erstellt die Newsletter und füllt sie mit Berichten über sportliche Veranstaltungen.

Die miteinander verknüpften Internetseite, Facebook-Auftritt und Instagram-Kanal des Gesamtverbands werden mit sportlichen Themen bespielt und aktualisiert. Die drei Medien müssen in Zukunft noch stärker im Fokus der Öffentlichkeitsarbeit liegen.

Die 2023 durchgeführte Verbandsbefragung stellte auch Fragen zum Thema Öffentlichkeitsarbeit. Die Ergebnisse der Befragung werden ausgewertet und die Öffentlichkeitsarbeit wird stärker auf die Wünsche und Bedürfnisse der Befragten ausgerichtet.

Peter Huber
(Kommunikationsbeauftragter)